



四万十市ふるさと応援団 ニュース《第5号》 - 2011.1.5 -

応援団の皆さん、新年あけましておめでとうございます。

四万十市は年末年始、厳しい冷え込みでしたが、皆さんはどんなお正月を迎えられましたか？私は、昼間は駅伝を観戦し、夜はお酒を飲んでばかりの正月でした。

さて、本年もふるさとの最新情報をどんどんお届けしますので、引き続き本市を応援してくださいようよろしくお願いいたします。



★ 新年ごあいさつ — 四万十市長 田中 全 —



四万十市ふるさと応援団員の皆様、新年明けましておめでとうございます。

皆様はお正月をゆっくり過ごされたでしょうか。

四万十市は大雪でした。皆様は意外かもしれませんが、高知県では西南部のこのあたりが最も雪が多いのです。山口県の日本海から太平洋に抜ける風の道になっているからだそうです。それでもこれだけの大雪は久しぶりで、幻想的な四万十川の雪景色がみられました。写真愛好家は喜んでいました。

四万十市ふるさと応援団は昨年8月から募集を開始し、12月末までに242人の方に入団のご登録をしていただきました。内訳は本市出身者は20%であり、大半が何らかのご縁で本市を応援して下さる方々です。多くの応援メッセージをいただいており、大変心強く思っています。本当にありがとうございます。まだまだ団員は増えていきますし、増やしていくように呼びかけの輪を広げていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

今年は本市にとって新しい歴史のステップを踏み出す年になります。2005年4月、合併により新市・四万十市となつてからの懸案であった新庁舎建設事業が昨年末で完了し、1月15日、落成式と祝賀イベントを行います。

また、世界に先駆けて自由平等・非戦平和を唱えた地元出身の先覚者である幸徳秋水が刑死してから今年で100年になりますので、1月24日（命日）の墓前祭と前夜祭（23日、記念の講演と演劇）を皮切りに1年間を通して記念事業を行います。ぜひ皆様もご参加をください。

その他、本市のいろんな最新情報につきましては、この「応援団ニュース」でお知らせをすることにいたしますが、あわせて本市の公式ホームページにも定期的にお立ち寄りく

ださい。楽しく、見やすく、読みやすく、をモットーに盛りだくさんの情報を掲載しております。1月中に行う上記2つのイベントの詳細もホームページでどうぞ。また、毎月発行しております「広報四万十」もホームページでごらんになれます。インターネットの「お気に入り」に登録をしてくださることをお勧めいたします。

どうぞ今年もよろしくお願いを申し上げます。

四万十市長 田中 全

★ 新庁舎落成式と祝賀イベントのお知らせ

=====

※本文削除

■ ご意見、ご提言の募集

=====

※本文削除